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IPEDE: DÁCIO ALVES É RECONHECIMENTO COMO
LÍDER EDUCACIONAL DO ANO 2017 EM SÃO PAULO
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Um Maranhense que orgulha o seu povo aqui  dentro e é reconhecido lá  fora pelos serviços
prestados em mais de 35 cidades. Dácio Alves é o único cidadão do Maranhão que representa a
ONU no estado.
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Dácio Alves Viana exibe o certificado e a medalha de ouro/Foto: Sandro Vagner

“Empresa  Brasileira  do  Ano“.  Esse  foi  mais  um  prêmio  conquistado  pelo  IPEDE  –  Instituto
Pedreirense de Educação e Extensão. O título foi entregue durante cerimônia realizada  em São
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Paulo, no dia 12 deste mês, pelo Latin American Quality Insitute, que, reconheceu com sucesso, a
qualidade educativa, através do correto emprego de excelência – LAEN. Com isso, o IPEDE foi
certificado como Líder Educacional do ano de 2017, em nível nacional.

Dentre as 100 (cem) empresas premiadas, do Maranhão, somente o IPEDE recebeu a premiação.
Segundo  o  seu  diretor,  Dácio  Alves  Viana,  esse  é  o  resultado  pelo  trabalho  desenvolvido  e
diferenciado, assim relatado por ele. Além do troféu, o IPEDE foi agraciado com um certificado e
Dácio Alves recebeu uma medalha de ouro.

Tesoureiro Vinícius e Dácio Alves/Foto: Coordenação IPEDE

“Nos sentimos mais vigorados. A gente fica com uma bagagem maior para continuar com o nosso
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trabalho, com o nosso processo. Pois, não podemos visar somente o lucro, mas visar qualidade e
estabilidade no mercado de trabalho. Esse prêmio é mais um incentivo. Não vou dizer que o
IPEDE é perfeito, claro, nós temos as nossas falhas, mas estamos a todo momento procurando
melhorar, sempre no intuito de oferecer o melhor ao nosso público, tentando fazer a diferença;
isso, que a gente tem feito”. Disse o diretor, Dácio Alves.

Entrevista coletiva à imprensa/Foto: Sandro Vagner

Durante coletiva de imprensa, perguntado sobre os agradecimentos, Dácio agradeceu em primeiro
lugar a Deus. Frisou a equipe competente do IPEDE. “Eu sempre falo: não existe nada, nenhuma
conquista  sozinho.  Existe  uma equipe,  sempre.  Nenhum empresário,  nenhum administrador,
nenhum gestor e nem um líder que chega a algum lugar sozinho. Ele terá uma equipe, sempre,
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para continuar o seu trabalho, seu progresso, ou seja, um dando suporte ao outro. Isso, que a
gente tem pregado. Jamais queremos perseguir ou derrubar alguém. Sempre dando suporte um
ao outro”. Concluiu.

Veja o vídeo de agradecimento do diretor do IPEDE, Dácio Alves, ao lado de um um dos integrantes
de sua equipe, o tesoureiro Vinícius, após receber mais uma premiação.

https://youtu.be/FlnNLjukXOo

Matéria: Sandro Vagner


